

Artikel vom 15.03.2017

Junge Union Bachgau gründet sich neu

Am 5. April 2017 soll die Junge Union Bachgau neu gegründet werden



Großostheim. (thro).

Am Mittwoch, 5. April 2017 soll die Junge Union Bachgau neu gegründet werden. Alle Jugendliche und junge Erwachsene bis zum 35. Lebensjahr die sich für junge, unionsnahe Politik interessieren sind zur Gründungsversammlung um 20.00 Uhr in die Gaststätte „Zur Eisenbahn“, Grabenstraße 69, Großostheim eingeladen. Der Kreisvorsitzende der Jungen Union Aschaffenburg-Land Stephan Noll (Alzenau) wird die JU vorstellen und steht für Fragen zur Verfügung. Bei einem ersten Treffen, am vergangenen Samstag waren zehn junge Politikinteressierte erschienen. Johannes Bieber aus Wenigumstadt wurde beauftragt die Organisation für das eigentliche Gründungstreffen zu übernehmen.